

ALEXANDER KAZAKOV/POOL/AFP VIA GETTY IMAGES, ANTONIO MASIELLO, SEAN GALLUP/GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/LA TROMPETA

¿Quiere Alemania prolongar la guerra en Ucrania?

- · Josue Michels
- 24/11/2025

Durante el fin de semana, Gran Bretaña, Alemania y Francia anunciaron enmiendas al plan de paz filtrado la semana pasada. La administración Trump había presentado el plan de 28 puntos. Las enmiendas europeas tienen por objetivo reforzar la capacidad militar de Ucrania y las garantías de seguridad internacional. El problema es que el presidente ruso Vladimir Putin ya se mostraba escéptico sobre los términos del acuerdo anunciados previamente, que debilitaban drásticamente a Ucrania y favorecían en gran medida a Rusia.

Por eso algunos empiezan a ver a Europa como el mayor obstáculo para la "paz".

Durante los últimos 3½ años, Ucrania ha sido una zona de guerra. Muchas de sus ciudades han sido arrasadas, sus tierras destrozadas por las bombas y sus familias desgarradas. Las entregas de armamento de Occidente no han hecho más que prolongar la guerra, sin dar nunca a Ucrania la más mínima oportunidad de vencer a su enemigo nuclear. Es comprensible que algunos ucranianos estén dispuestos a aceptar incluso el peor tipo de acuerdo de paz a cambio de un respiro, y eso es básicamente lo que ofrece Estados Unidos.

Sin embargo, Alemania está intentando evitar que eso ocurra.

Algunos de los aspectos más vitales de las enmiendas al plan propuestas por Europa incluyen:

- Aumentar el tope militar propuesto para las tropas ucranianas en tiempo de paz de 600.000 a 800.000
- Eliminar la garantía de que Ucrania no se unirá a la OTAN
- Las negociaciones sobre los intercambios territoriales partirán de "la línea de contacto", en lugar de conceder a Putin territorios que sus fuerzas aún no han conquistado

Si a Putin no le gusta el acuerdo más favorable, ¿por qué aceptaría las enmiendas? Después de cada ronda de negociaciones, no ha hecho más que aumentar sus ataques, mostrando su determinación de ganar la guerra por la fuerza.

Los europeos lo saben. ¿Por qué sugieren entonces este acuerdo aparentemente más "justo" que alargará las negociaciones y prolongará los combates?

Se podría decir que quieren lo mejor para Ucrania. Sin embargo, durante 3½ años Europa se ha negado a ayudar a Ucrania a ganar de verdad.

Una parte de la verdadera respuesta procede del exministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg, que en un *podcast* publicado el 23 de abril declaró a Focus Online qué pasaría "si de repente llegamos a un compromiso sucio, que entonces se llama cese al fuego entre Ucrania y Rusia":

Todo el mundo dirá, Todo vuelve a estar bien, reduzcamos el gasto. Un poco más en lo que se refiere a pensiones, cuidados y sanidad, pero por favor, no gastemos demasiado en tanques y cosas similares.

Sin la continuación de la guerra, Alemania tendría dificultades para justificar el gasto de cientos de miles de millones en una militarización drástica.

El Tagesspiegel alemán dio otra razón el 11 de abril:

La guerra en Ucrania es también un campo experimental para probar sistemas de armamento en condiciones reales de funcionamiento.

Este campo de pruebas también ha provocado el auge de las nuevas empresas militares alemanas.

Pero la razón principal es probablemente lo que Gerald Flurry explicó en <u>El acuerdo secreto de Alemania con Rusia al descubierto</u>":

Estas dos naciones están trabajando para fortalecerse a sí mismas y entre sí a expensas de Europa y del orden mundial liderado por EE UU. ¡Ambas quieren derribar ese orden y construirse grandes imperios! Esos imperios chocarán inevitablemente, pero por ahora tanto a Alemania como a Rusia les interesa debilitar a todos los demás y fortalecerse a sí mismos y mutuamente. Teniendo esto en cuenta, el comportamiento engañoso de Alemania es fácil de entender.

Por eso el Sr. Flurry escribió en 2023: "Yo creo que Alemania ya le ha entregado Ucrania a Rusia en un acuerdo secreto".

Si es así, tenemos que ver las negociaciones en ese contexto. Las enmiendas no tienen por objeto garantizar la seguridad de Ucrania. Su objetivo es permitir que Rusia conquiste más territorio mientras Alemania construye su propio imperio. Una cosa es segura: la profecía bíblica advierte sobre las ambiciones militares y la duplicidad de Alemania. Para aprender más, lea Nahúm: profecía para Alemania en el tiempo del fin.